

碧水便い

2月

寒稽古

隠岐の島でも今年は暖冬で、ほとんど降雪がありません。それでも2月1日は冷え込み、山や屋根が白くなりました。さて、1、2年生は2月4日から寒稽古が始まります。寒さに負けず、柔道を通して、心と体を鍛えて欲しいものです。今年の3年生は海技試験や進学補習のため、2月1日以降も在寮する生徒が多く、勉強に励んでいます。



H31年2月1日撮影

2月4日～7日の4日間、恒例の寒稽古が行われます。1、2年生は柔道を通して、心と体を鍛えます。8日には納会が行われ、女子は1階級、男子は軽量級、中量級、重量級の3階級に分かれて、試合を行います。結果については3月号でお知らせします。



課題研究実践発表会

1月18日（金）に隠岐島文化会館において課題研究生徒実践発表会が行われました。食品生産コースは「廃棄部分有効利用の試みCASE2～マグロ油漬缶詰の場合～」、資源生産コースは「Let's 魚食普及！！～魚食べちよっかえ！？」、海洋テクノコースは「隠岐の島の環境調査」、エンジニアコースは「ディーゼルエンジンとスターリングエンジンについて」、海洋生産科2年生は昨年9月に行つた「研修旅行」について発表しました。



「隠岐の島の環境調査」について発表した海洋テクノコース。マイクの前に立っているのは3KのT.U君

予饌会



課題研究実践発表会に続き、今回も原稿を見ずに立派に挨拶を行った2S T.O君。



得意のトローンボーンを披露してくれた3S T.K君。マルチな才能を垣間見せてくれました。



バレエチュチュを身にまとい華麗（？）に舞い踊る1K有志たち。1K O.O君、T.N君、K.M君も参加しています。

3月の寮・学校行事予定

- 2/28 寄宿舎予饌会(17:00～)
1日 卒業式
2・3日 3級口述試験
5・6日 4級海技士試験
6日 高校入試学力検査
22日 終業式・離任式・閉寮

神海丸 出港式

1月14日（金）、海洋システム科2年生24名及び専攻科1年生12名が第2次マグロ漁業実習に出発するにあたり、西郷湾メガフロート岸壁において出港式が行われました。出港式前に安全祈願祭が行われましたが、1KのR.A君が前日に釣り上げた大鯛（72cm）が神前に供えられました。



乗船前に神海丸の前で記念撮影。敬礼もしっかりと決まっています。



全校生徒が集合し、紙テープを張って見送りました。